

ウガンダ通信 ~from Uganda~



2016/06/23 21号

ウガンダで行って良かった場所ベスト3！

こんにちは。今週末には任地ブシェニを離れ、7月5日には2年間の活動を終え日本へ帰国します。あっという間でした。現在最終報告や帰国の準備で慌ただしい日々を送っております。このウガンダ通信も今回を含め残り2回の予定です。今回はウガンダで行って良かった場所を紹介します。

カプチョルワ

1 番行って良かったところはウガンダ東部のカプチョルワです。首都カンパラから約 300km、車で約 6 時間かかります。私の任地のブシェニからカンパラまでも同じくらいかかるので、2日かかりで行きました。シピ滝が有名です。1 番大きい滝は 100m もあり、近くでみると迫力満点でした。また、カプチョルワは景色がとてもキレイで地平線を見渡すことができます。「これぞアフリカ！」と感じました。



カバレ

2番目は南西部のカバレです。首都カンパラからは約400km、車で約8~9時間かかります。こちらもカンパラから遠い場所にあります。ブシェニからは4時間ほどで他のボランティアと比べると近いです。カバレは29の小さな島があるブニョニ湖が有名です。隣国ルワンダとの国境沿いにあるためか街の雰囲気も少し違います。カバレは「ウガンダのスイス」と呼ばれており、ヨーロッパのような景色が広がります。カプチョルワとはまた違った眺めでこちらもオススメの場所です。カプチョルワもカバレも標高が約2000mと高く夜は冷え込みます。



ブイクウェからのビクトリア湖



ビクトリア湖はケニア、ウガンダ、タンザニアに囲まれたアフリカ最大、世界第3位の湖水面積を誇ります。ナイル川の源流にもなっています。

ビクトリア湖はウガンダの様々なところから見ることはできますが、中でもブイクウェからの眺めが1番キレイでした。首都カンパラから車で約2時間半と近い方です。

あとがき

2年間でウガンダのいろんなところに行きましたが、以上の3箇所がウガンダで行って良かったところベスト3です。また、国立公園ではライオンやゾウ、キリン、シマウマなども見ました。シマウマはカンパラへ向かう道中、バスから見ることもできたので良い場所に住んでいたと思います。このウガンダ通信も次回で最終回です！

